



Vereinsreise an den Bodensee September 2024

Bei spätsommerlichem Wetter besammelten sich kürzlich 38 frohgelaunte Frauen bei der katholischen Kirche für unseren Vereinsausflug an den Bodensee und Rhein. Begleitet wurden wir von unserem Präses Sebastian Muthupara mit Ehefrau Rosaline sowie unserem erfahrenen Chauffeur Kari Zimmerli. Nach einem kurzen Kaffeehalt in Pfyng, ging es frisch gestärkt zügig in Richtung Gottlieben. Idyllisch direkt am Bodensee gelegen, wurden wir in der Gottlieber Hüppen-Manufaktur bereits erwartet. Eingekleidet in weissen Hygienemänteln und Schutzhauben, erkundeten wir in vier Gruppen die Hüppen-Manufaktur und erhielten Einblick in diese traditionelle Produktionsstätte, wo mit viel Handarbeit verschiedene feine Köstlichkeiten hergestellt werden. Als Höhepunkt durften wir nach der spannenden Führung nach Herzenslust alle Produkte degustieren. Nachdem wir uns im Shop mit süssen Köstlichkeiten eingedeckt hatten, brachte unser Bus die hungrige Reiseschar hoch zum Klingenzellerhof, wo wir zum Mittagessen erwartet wurden. Nach dem feinen Drei-Gänge-Menü ehrten Carola und Edith unseren Präses Sebastian für sein 30jähriges Dienstjubiläum in unserer Pfarrgemeinde und drückten unsere grosse Wertschätzung und Dankbarkeit für sein grossartiges, unermüdliches Wirken aus. Und schon folgte ein weiterer Höhepunkt unserer Vereinsreise. In Stein am Rhein hiess es Leine loslassen, eine wunderschöne, gemächliche Rheinschiffahrt bis Schaffhausen erwartete uns. Entspannt konnten wir die schöne Natur und die abwechslungsreiche Uferlandschaft geniessen. Es blieb auch Zeit für Gespräche und gemütliches Beisammensein. Da es in Schaffhausen zu regnen begann, machten wir uns etwas früher auf den Heimweg nach Wangen, wo wir mit vielen wunderbaren Eindrücken und schönen Erinnerungen pünktlich eintrafen.

Helen Gmür

